HOMMAGE

## JACQUES ARMENGAUD

## Jacques Armengaud n'est plus.

La famille des Sauveteurs en mer perd avec lui un ami fidèle et un soutien indéfectible. Cette famille-là est aussi en deuil aujourd'hui. Elle a « la brume qui lui colle à l'âme ».

Parce qu'il était lui-même marin, parce que sa vie a été profondément marquée par une éthique irréprochable, il a épousé avec enthousiasme la cause des bénévoles de la SNSM.

Homme pétri d'humanité, il a consacré pendant 25 ans son temps sans compter, au service de cette belle association, en dépit d'une vie familiale et professionnelle déjà bien chargée.



A C

Sourcilleux de la cause et de la place du bénévolat, dont il a compris qu'il était au cœur même de notre projet associatif, il a veillé en permanence à ce que cette référence ne soit jamais perdue de vue.

Œuvrant dans la discrétion, sans chercher la lumière, il a mis son talent et ses compétences de juriste pour nous apporter, en qualité de président de la commission juridique, la garantie de l'expert, celui qui prévient les fissures et comble les failles.

Notre reconnaissance est grande et unanime.

Jacques, tu es parti trop tôt, trop vite, merveilleusement entouré de Laure et de vos enfants.

Qu'il me soit permis de t'apporter, de leur apporter, un grand signe d'amitié et d'affection de la part des 7000 bénévoles et 70 salariés de la SNSM.

Prépare-nous un petit coin de paradis, aussi vert et fleuri que ta Normandie, avec le Bon Dieu en plus... et la mer à tes pieds.

Quand le goéland s'y posera, nous saurons, comme le raconte joliment la légende de Bretagne, que c'est ton âme venue nous effleurer et nous consoler.

Xavier de la Gorce Église de la Madeleine, le 26 juin 2015